



GROUPE AUDIT

SERVAL & ASSOCIÉS

SOCIÉTÉ D'EXPERTISE COMPTABLE ET DE COMMISSAIRES AUX COMPTES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DÉCEMBRE 2015

Serval & Co (Singapour)

Construit sur l'unique idée du caractère essentiel de l'investissement humain, sa réussite se concrétise chaque jour. L'intégration de nos équipes avec celles de notre partenaire historique, Paul Wan, dont le Cabinet est inscrit comme CPA, est désormais assurée, et ce sont 50 professionnels qui peuvent opérer désormais sous notre nom sous la direction de Florian Quinquis. Plusieurs nouveaux dossiers nous sont confiés chaque mois par des clients exigeants, entrepreneurs, financiers ou avocats, avec une tendance à l'accélération de ce rythme. Ainsi, plus de 30 mandats « corporate » d'audit, de due diligence ou de support comptable sont venus compléter en une année notre activité, asseyant ainsi notre reconnaissance sur la place et dans la zone Asean. Il s'agit tous de dossiers de sociétés européennes ou américaines de très grande notoriété, certains, mais pas tous, de taille mondiale (N° 1, 2 ou 3), dont les titres sont souvent inscrits sur un marché financier. L'entité qui nous désigne à Singapour en est le siège Régional en Asie, quand il ne s'agit pas du siège mondial du Groupe. Souvent, des prestations déjà fournies ailleurs qu'à Singapour par notre groupe ou ses correspondants sont la source de notre mise en relation et de ces nouveaux mandats.

L'organisation semblable de tous nos bureaux, destinée à assurer l'homogénéité en qualité de nos prestations et une relation transparente avec nos clients, est donc un schéma validé, comme la reconnaissance de notre nom. Certains groupes, nous interrogent maintenant systématiquement sur toutes questions de structure ou de fiscalité déjà répondues par leur section Fiscale et/ou contrôle et leurs avocats. Notre implantation désormais mondiale et la diffusion de plaquettes informatives sur la fiscalité et les normes comptables par pays ou zone, cela en Français, a joué un rôle complémentaire dans notre succès en montrant notre capacité à traiter des questions transnationales auxquelles sont confrontés tous nos mandants. L'évolution de l'environnement et ses exigences toujours accrues (BEPS basis erosion profit shifting) et la nouvelle directive européenne « substance » ont contribué à ce développement.

Notre clientèle couvre tous les secteurs, financier, mécanique, agro-alimentaire, énergie et matières premières, consulting et ingénierie. Les capitaux qui contrôlent nos mandants quand ils ne sont pas singapouriens sont le plus souvent Français, Belges, Néerlandais ou Allemands. Les entités dont nous assurons le service ont aussi souvent une fonction de Siège Régional et nous demandent spécifiquement d'assurer des prestations dans tous les pays de la zone, c'est à dire l'Asean. Il s'agit alors de prestations complexes en raison de niveaux de développement variables selon les pays, dont la base de prestation restera Singapour pour étalonner, à son niveau, les prestations fournies. Nos deux premières cibles d'ouverture sont la Malaisie et le Viet Nam, pays qui seront couverts d'ici la fin de l'année. La montée en puissance et en qualité de la place financière de Singapour nous offre, grâce à la très grande notoriété et/ou origine de nos clients, l'opportunité de participer à sa forte croissance et de devenir ainsi l'un des rares cabinets européens, non « grands quatre », à pouvoir opérer dans le secteur très réglementé de l'audit.

Pour plus d'informations:

Europe: jfserval@groupeaudit.eu

Asie: fquinquis@servalco.sing.com

Amérique: dnagle@constantinusa.com



GROUPE AUDIT

CONSTANTIN - SERVAL & ASSOCIÉS

CERTIFIED PUBLIC ACCOUNTANTS AND ADVISORS

PRESS RELEASE SERVAL & ASSOCIÉS

DECEMBER 2015 - SERVAL & CO (SINGAPORE)

Serval & Co, a member of the Serval & Associés Group and US Constantin network which was built on the great idea of essential human investment, is a proven success with our manager for the Singaporean practice, Mr Florian Quinquis (MBA). The integration of our team with one of our historical (30 years) partners, Paul Wan, whose firm is registered as CPA is now assured. Today, 50 professionals are working with us. On a monthly basis with increasing trends, we receive new assignments from bankers, consultants, lawyers or by referrals from existing clientele and our growing reputation. These assignments are from fast growing corporations covering the entire ASEAN region. Within one year, more than 30 audits, due diligences or accounting support assignments were added to our pre-existing activity in Singapore and extend to the entire ASEAN zone. These are assignments from highly regarded names, most but not all, of worldwide dimension (n° 1, 2 or three). Many are issuers of equity and bonds or other financial instruments. The corporate headquarters, if not the Singaporean holding company, which designates us, is the Regional HQ in Asia. When not directly approved in Asia, the managing boards or stockholders from Europe approve the decision makers for our designations under the name Serval & Associés showing the international reconnaissance of our brand name. The similar organization within all our offices insures the homogeneity of our services at a high quality level generating a global transparent relationship with our clients and specifically when addressing with Global Finance Departments. Some globally implanted companies are consulting us for questions concerning structure and tax systems that were already replied by their internal tax or control departments or by their lawyers or General Counsel. Our Global offices as well as the distributions of our information brochures about accounting standards, security, tax systems and accountancy rules per country or area in French or English languages play a great role for our success; as they show our capacity to reply on transnational questions, which are confronted by our clients. The evolution of the environment and its constantly growing requisitions (BEPS, Basis Erosion Profit Shifting) and the new European guideline “substance” herewith probably played an additional role in our success.

Our clients cover all sectors: finance, mechanics, food, energy and raw materials, consulting and engineering. The capital that controls our mandates when not from Singapore is mainly French, Belgian, Dutch or German. The entities for which we already provide services, most often ask us to cover the countries of the ASEAN zone. It is a complicated topic because of the different level of development of each country. Our answer is to coordinate all provided services from our Singapore basis, in order to align them to the corresponding high level of our service. Our first two target countries are Malaysia and the Vietnam – countries that we will cover before the end of this year. The intense, qualitative increase of the financial market in Singapore, which is important for the financing of corporations, offers us, the possibility, to conduct high quality annual financial statements audits and to participate in their strong growth. It makes us to be one of the scarce European audit and accountancy companies, to be able, except for the big four to operate in the tightly regulated audit and accountancy sector in Singapore.

For more information please contact:

Europe: jfserval@groupeaudit.eu

Asia: fquinquis@servalco.com.sg

USA: dnagle@constantinusa.com